



TEMA

# Las cuentas del Sr. Miller

(Sugerimos contar esta historia el sábado 25 de marzo)

“Por tanto, id a todas las naciones, haced discípulos [...]  
Mateo 28:19

## OBJETIVO:

Explicar quién fue Guillermo Miller y el papel que tuvo en el surgimiento del movimiento adventista.

## RECURSOS UTILIZADOS:

Representación escénica. Una persona para representar a Guillermo Miller y otra para representar a Lucy. Papeles con muchos números para representar los cálculos de Miller. Una Biblia. La iglesia puede servir de audiencia cuando Miller comienza a predicar.

## INTRODUCCIÓN:

¿A quién de ustedes le gusta la matemática? ¿Ustedes saben que los números son parte de nuestra vida? Veamos: ¿Cómo sabemos nuestra edad? Al contar los días, meses y años. Si queremos hacer una comida, en la receta están los números con las medidas de los ingredientes. Si pensamos bien, hay números por todas partes. La historia de hoy es sobre un hombre que hizo un descubrimiento muy importante al estudiar los números registrados en la Biblia.

## HISTORIA:

Hola niños. Hoy les contaré sobre el Sr. Guillermo Miller. (Entra la persona que lo representa sosteniendo muchos papeles llenos de números. Él debe estar concentrado como si estuviera hablando solo y puede permanecer sentado mientras se cuenta la historia).

Desde niño a él siempre le gustó leer. En aquel tiempo no había luz eléctrica. Para leer de noche quemaba pedazos de madera en la chimenea para tener iluminación suficiente para la lectura. Cuando se hizo joven, Guillermo se casó con una señorita llamada Lucy. (Entra la joven que la representa y coloca las manos sobre los hombros de Miller. Después sale). Miller era un hombre en quien las

personas confiaban. Fue capitán del ejército de los Estados Unidos en la época de la guerra, en 1812. Después que volvió a su casa, Miller ayudaba en la lectura de los sermones de la iglesia. Fueron esas lecturas que lo llevaron a estudiar más la Biblia.

A Miller le gustó leer la Biblia cada vez más. Cierta vez, mientras leía ese precioso libro (mostrar), descubrió algo maravilloso. Comenzó a hacer cálculos, y entendió que estaba muy cerca el regreso de Jesús. Al comienzo, tenía vergüenza de hablar a la gente sobre eso. Pero Dios le mostró a Miller que debía predicar y dar esa buena noticia al mayor número de personas. Así llegó a ser un predicador muy conocido. (El hombre se levanta, y dirigiéndose a la iglesia dice: “Como ustedes pueden ver por estos cálculos, Jesús vendrá muy pronto. Todos debemos prepararnos para recibirlo). Entre las personas que oyeron el mensaje de Miller estaba la familia de Elena Harmon. Ellos creyeron sinceramente que su mensaje se cumpliría.

## LLAMADO:

A pesar de que Jesús no vino en la fecha que Miller pensaba, Dios lo usó para llamar la atención de las personas para algo importante que estaba por suceder. A las personas que creían igual que Miller se las conocía como “adventistas” porque esperaban el advenimiento, es decir, el regreso de Jesús. Miller no creó la Iglesia Adventista del Séptimo Día, pero fue un amigo de Dios que creyó en la venida de Jesús hasta el día de su muerte. Miller será una de las personas que resucitarán para ver a Jesús volver y realizar lo que fue el mayor deseo de su corazón. Creo que va a tener mucho tiempo para aprender a hacer nuevos cálculos cuando esté en el Cielo. Sí, tendrá toda la eternidad para eso. Vamos a orar y agradecer a Dios por las personas como Guillermo Miller; y esperar el regreso de Jesús.